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Betreff: Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER zu 

Kostensteigerungen bei kommunalen Sportstätten 
  
 
Stetig steigende Energiepreise haben Auswirkungen auf den Betrieb der kommunalen 
Sportstätten der Stadt Halle. Um die Strom- und Wärmeversorgung im bisherigen Umfang 
auch in Zukunft gewährleisten zu können, dürfte eine Erhöhung der Nutzungsgebühren für 
Vereine unumgänglich sein bzw. wird bereits sukzessive vollzogen. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Kostensteigerungen im Zusammenhang mit dem Betrieb der kommunalen 

Sportstätten der Stadt Halle zeichnen sich bereits ab? 

2. Wie prognostiziert die Verwaltung diese Kostensteigerungen für die kommenden 

Monate? 

3. Wie hoch sind die finanziellen Mehrbelastungen, die auf die Nutzer, z.B. 

Sportvereine, zukommen werden? (Bitte um Angabe der prozentualen Abweichung 

zu 2021!) 

4. Sind Erhöhungen der Nutzungsgebühren in öffentlichen Schwimmbädern geplant 

oder bereits erfolgt? 

5. Wenn ja in welcher Höhe? (Bitte Angabe je Bahn und Stunde!) 

6. Ab wann, in welchem konkreten Umfang und für welche kommunalen Sportstätten ist 

eine Erhöhung der Nutzungsgebühren geplant? 

 
 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
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